

今年はこんなことが… 写真で振り返る 平成13年



平成13年も残りわずかになりました。皆さんにとっては、どんな1年だったでしょうか。

安城市では、環境保全型農業を推進するためのせん定枝リサイクルプラント、スポーツの振興と健康増進のためのスポーツセンターやソフトボール場がオープンしました。また、陸上競技場も改修工事が終了しました。

さらに、土地区画整理事業や下水道整備事業などの都市基盤の整備拡充、介護保険事業や児童クラブ設置、休日保育の開始など保健福祉関係の充実、環境都市宣言にふさわしい環境施策などを推進してきました。

ここで、写真とともに本市のこの1年を振り返ってみましょう。



▲消防出初式（1月7日）

市役所前の駐車場で、消防演技や一斉放水などが行われ、昨年購入した45mはしご付き消防自動車などを使って救助訓練を行いました。



▲安城市環境基本計画について市民の意見をきく会（1月14日）

環境基本計画素案の説明の後、共生・循環・地球環境・協働の各部会で、意見交換や提案が活発に行われ、3月に同計画を策定しました。



▲第19回市民演劇祭（2月4日）

5劇団による涙あり笑いありの熱のこもった演技で観客を魅了しました。

1月～3月

- 1月 -** 人口16万1616人（前月比158人増）
 2日 デンパーク新春イベント（～4日）
 5日 新年交礼会
 7日 消防出初式
 7日 丈山苑新春茶会
 8日 成人式 2070人が新成人に
 14日 第20回安城市民大学（～3月11日、全5回）
 14日 安城市環境基本計画について市民の意見をきく会
 19日 第14回教育合同作品展（～21日）
 21日 西蓮寺で文化財防火訓練

- 2月 -** 人口16万1747人（前月比131人増）
 3日 歴史博物館開館10周年記念特別展「弥生の絵画 倭人の顔－描かれた2000年前の世界－」（～3月25日）
 4日 第19回市民演劇祭
 22日 安城市交通安全市民大会

- 3月 -** 人口16万1826人（前月比79人増）
 13日 フラワーロード「花の駅」開駅式
 18日 第16回明治用水緑道市民駅伝大会
 27日 スポーツセンターオープンセレモニー



▲スポーツセンターオープンセレモニー（3月27日）

温水プールやトレーニングルームなどを備え、生涯スポーツや健康作りの拠点として利用されています。



◀第16回明治用水緑道市民駅伝大会（3月18日）

7部門88チームの選手の力走が見られました。



◀▲リサイクルフェア（5月26日・27日、10月27日・28日）

リサイクルプラザと4月11日にオープンしたせん定枝リサイクルプラントでリサイクルフェアが開催され、家具の再生品の入札販売などが行われました。



▲道の駅デンパーク安城オープン（4月10日）

地元の新鮮な野菜や果物を販売する産直コーナーは今も多くの人でにぎわっています。

4月～6月

－4月－ 人口16万2115人（前月比289人増）

- 1日 市役所組織改正 11部45課161係に
- 1日 桜まつり（～15日）
- 1日 スポーツセンターオープン
- 2日 安城市情報公開条例・安城市個人情報保護条例施行
- 6日 歴史博物館ミュージアムスポット「安城の農具－米麦作りの道具たち－」（～18日）
- 10日 道の駅デンパーク安城オープン
- 11日 せん定枝リサイクルプラントオープン
- 15日 休日保育開始
- 21日 ANJOフラワーフェスティバル（・22日）
- 28日 デンパークスプリングフェス2001・スペシャルウィーク（～5月6日）
- 28日 歴史博物館企画展「旅のあこがれ 浮世絵－東海道－」（～5月27日）

－5月－ 人口16万2290人（前月比175人増）

- 5日 鑑よろいの試着会
- 7日 市制施行49周年記念式典「安城市発展祭」
- 13日 丈山苑新緑茶会
- 26日 第6回リサイクルフェア（・27日）
- 20日 ミスセタクイーンに安藤恵理佳さん
- 20日 丈山苑新緑コンサート

－6月－ 人口16万2482人（前月比192人増）

- 3日 県・市合同総合防災訓練
- 3日 スポーツレクリエーションフェスティバル
- 9日 歴史博物館ミュージアム・スポット「親鸞聖人の手紙・著作・姿」（～7月8日）
- 10日 総合福祉センター10周年記念1日施設開放
- 23日 「さんかく・21・安城」発足式
- 27日 市長を囲む懇談会 地区公民館など11か所で開催（～9月21日）



▲デンパークスプリングフェス・スペシャルウィーク（4月28日～5月6日）

美しい花と様々なイベントで、訪れた人は、思い思いに春のひとときを楽しみました。



▲県・市合同総合防災訓練（6月3日）

大型台風による矢作川の決壊を想定した訓練に、地元住民やボランティア団体など51機関・約1300人が参加し、災害に対する心構えを新たにしました。



▲第48回安城七夕まつり（8月3日～5日）

過去最高の124万人が訪れた七夕まつり。約1000本の竹飾りには、牛乳パックやペットボトルを再利用したものも。環境にやさしい七夕まつりとなりました。



▲マーメイドパレス50万人達成（8月3日）

平成11年7月にオープンしたマーメイドパレスが入場者数50万人を達成しました。



▲第12回安城市健康フェスティバル（9月2日）

体力チェックや栄養コーナーなどの健康に関する様々な催しものを体験しながら、健康づくりの知識を学びました。

7月～9月

- 7月 - 人口16万2623人（前月比141人増）

- 1日 広報あんじょう1500号発行
- 1日 安城市交通安全条例制定、「人にやさしい交通安全推進都市」を宣言
- 20日 歴史博物館企画展「駄菓子屋さんであそんだころ－昭和30年代のぼく・わたしたち－」（～9月24日）
- 20日 安城市交通安全市民大会
- 28日 ソフトボール場オープン
- 29日 参議院議員通常選挙

- 8月 - 人口16万2802人（前月比179人増）

- 3日 第48回安城七夕まつり（～5日）
- 3日 マーメイドパレス入場者50万人達成
- 5日 第22回安城選手権大会夏季水泳競技会
- 11日 デンパークサマーナイトフェス（～19日）
- 11日 丈山苑落語会
- 25日 第32回安城市市民盆踊りの集い

- 9月 - 人口16万2995人（前月比193人増）

- 2日 第12回安城市健康フェスティバル
- 8日 あいち国際女性映画祭2001
- 8日 第6回全日本エルダーソフトボール大会（～10日）
- 9日 救急広場
- 16日 第27回安城市消費生活展



▲第6回全日本エルダーソフトボール大会（9月8日～10日）

35歳以上の女子選手による大会が、7月28日にオープンしたソフトボール場などで行われました。全国から集まった41の強豪チームが熱戦を繰り広げ、地元の安城クラブが見事に初優勝を飾りました。



▲第5回丈山苑秋月コンサート（10月27日）

フォルクローレと中国琵琶・中国古筝の演奏が行われ、秋の夜空に美しい調べが奏でられました。



▲市内循環バス（あんくるバス）北部線試験運行開始（10月1日）

市街地線、高棚線に続く3番目の路線として、北部線が試験運行を開始しました。

10月～12月

－10月－ 人口16万3122人（前月比127人増）

- 1日 市長に手紙を出す旬間（～10日）
- 1日 市内循環バス（あんくるバス）北部線試験運行開始
- 6日 歴史博物館特別展「京都誓願寺と三河の念仏宗－浄土宗西山深草派寺院の名宝－」（～11月25日）
- 6日 デンパーク秋穫祭（～11月4日）
- 6日 第18回安城市福祉まつり（・7日）
- 7日 第22回安城選手権大会秋季競技会（・14日）
- 7日 第1回安城市民音楽祭
- 8日 スポーツセンター体育の日スペシャルイベント
- 14日 横枕土地区画整理事業完工式
- 14日 空き缶等散乱防止市民行動日
- 19日 名鉄新安城駅北に国道1号地下横断歩道が完成
- 20日 安城市小中学校音楽会
- 27日 第7回リサイクルフェア（・28日）
- 27日 安城サンクスフェスティバル（・28日）
- 27日 第5回丈山苑秋月コンサート
- 31日 第58回安美展（～11月4日）

－11月－ 人口16万3271人（前月比149人増）

- 1日 安城いきいきたい肥無料配布開始
- 4日 第10回安城市吹奏楽フェスティバル
- 4日 第54回安城市民体育大会
- 8日 アクション油ヶ淵in安城
- 25日 丈山苑紅葉茶会

－12月－ 人口16万3451人（前月比180人増）

- （予定）
- 8日 歴史博物館企画展「東海の凧・桜井の凧－凧あげはお正月だけのもの？－」（～来年2月17日）
- 9日 第34回安城シティマラソン
- 9日 陸上競技場改装オープン
- 15日 デンパークロマンチックX'mas（～24日）
- 16日 マーメイドパレス水中クリスマス会



▲名鉄新安城駅北に国道1号地下横断歩道が完成（10月19日）

国道1号環境整備事業の一つとして、沿道の皆さんの利便を図るために新設されました。バリアフリーに対応したエレベーターや防犯対策のための監視カメラや防犯ベルが設置されています。



▲安城サンクスフェスティバル（10月27日・28日）

市民組織「まちづくりanjo」が、まちを元気にしようとして企画し、中心市街地周辺で様々なイベントが行われました。地域通貨（エココイン）を試験的に導入し、楽しみながら環境やコミュニティーを考えるきっかけになりました。